
Présents: Frederik Le Fur, Christophe de Bellefroid, Claudine Villand, Yvan Bodin, Sylvie Espagnol, Delphine 
Gohy, Chantal Lumineau, Dominique Thomas, Martha Simeao. 
Invitée: Marion Grange.
Absents excusés: Dominique Thomas, Cécile Laporte, Anne Tournelle, Céline blanc, ChrisIne Coutarel, 
Johann Roffler, Roland Cros.  

A 9h, les premiers arrivent. Il n’y a plus de machine à café sur place, catastrophe!   
A 10h presque pile, on a trouvé des boissons chaudes à emporter. La réunion peut commencer. 

PrésentaIon du nouveau directeur de la CMA et du nouveau représentant des MéIers d’Art. On pourrait 
créer des peIts groupes pour des formaIons accompagnées par la CMA, aider à consItuer des dossiers de 
financement. Ils vont aussi voir ce qu’il est possible de faire pour le CollecIf (aides financières pour les 
évènements, aide matérielles). Il faudrait une personne référante CMA. 

‣ Etude des Dossiers de Candidature:  
La réunion commence avec toujours plus de dossiers de candidature. Il y en avait 31 ce\e année. 2 ont 
été refusés car à la retraite. 
Bienvenue aux 29 acceptés:  VINANT Anne-Valérie, LE HOUEROU Robin, CHAUMEIL Audrey, BALETON 
Aurore, BOUZON Chloé, ALCOSER Céline, AUZOU Charlo\e, DAMAZ Fabien, MINCHIN Isabelle, CLEVENOT 
Isabelle, LAMOURELLE Isabelle, CANIVENQ Joulia, DURAND Karine, MORET Kéwin, CARRIQUIRY Jean-
BapIste, SOLIER-PRAT Hanna-Alice, PIERRE Noëlle, POULAIN Océane, LASSERRE Roxane, HAPPILLON 
Sophie, PHAM VAN SAM Stéphane, POLYCARPE Stéphane, GIMBERT Julie, BLOCH Louise, MARCORELLE 
Manon, MAREAU Agathe, BOYER Jeremy, HEMERY Gwenaël, SCHAEVERTS Sarah. 

Des éléments sont ajoutés sur les futures demandes de candidature: une photo d’atelier, si la personne 
touche une retraite et si oui, est-ce de la céramique ou non (si retraite céramique, accepté sinon, non).  

‣ Prochaine Assemblée Générale:  
La prochaine AG se déroulera sur deux demi-journées, comme l’an dernier, le 27 janvier à parIr de 13h 
jusqu’au 28 janvier 2024 11h30 (environ). Ce sera toujours au même endroit et normalement, on aura 
une salle pour manger plus simple que l’an dernier. A\enIon, pas de possibilité de réchauffer sur place.  
(prenez vos couverts, assie\es et verres).  

Elle se déroulera au Centre Louis Ormières, 365 imp  Maurice Bayrou, 82000 Montauban.  

Ce\e année, on passe par Hello Asso pour les inscripIons à l’AG et pour la nuitée. Vous payez 
directement sur le site en ligne. A\enIon, places limitées et vous avez jusqu’au 14 décembre. 
TNSO prendra ce\e année une parIe du prix de la chambre pour tout le monde. Il restera une part à 
chacun de 20€. ( lien d’inscripIon que vous avez reçu par mail). 

‣ Plaque>e TNSO:  
Ce\e année on a imprimé 7000 plaque\es pour palier au manque des autres années. On reste comme ça. 
A\enIon, dans les bouIques, il en reste plein ce\e année. Il faut en me\re dans les sacs des clients (et 
dans les autres aussi si vous y arrivez)  

‣ CoCsaCons des BouCques et Marchés:  
Les marchés et bouIques ne vont plus payer les coIsaIons pour la plaque\e, la trésorerie est suffisante. 
Les coIsaIons pour le site passent de 120€/bouIque (au lieu de 150€) et 60€/marché (au lieu de 100€). 
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‣ Les Marchés:  
Lauzerte: va toujours très bien. Il y a eu une peIte baisse de la moyenne du CA/poIer (environ 200€) qui 
pourrait s’expliquer par le fait que le marché de Pujol, qui est à moins de 50km, a décidé de faire son 
marché une semaine avant Lauzerte.  
St Céré: encore une bonne édiIon. (1173€ de moyenne/poIer). Mathieu Duval était invité pour faire une 
sculpture en direct. Ça a beaucoup plu mais ça coute cher donc, pour la première fois, le marché est en 
déficit. Le public était un peu moins nombreux (une animaIon à Figeac en même temps). 
Il a été décidé de reverser l’argent du Bol de la Solidarité à Coralie Seigneur.  

‣ Les BouCques:  
Les bouIques vont bien en règle générale. Quelques légères baisses de CCO certains mois par rapport aux 
2 dernières années (qui étaient un peu parIculières car après Covid) mais rien d’inquiétant. 
Des places se libèrent dans chacune. Le Pot à l’Envers: 3, L’Escale Céramique: 2 (+1 si besoin), La Cité 
Po:ère: 3 (déjà pourvues). 

‣ Le Marché de PoCers de Cahors:  
Le marché a été repris par TNSO avec une sacrée équipe: Rémi Debouvère, Yohan Roffler, MarIn 
Dubedout, Ben Tailland, Manon Collot, Karine et Yvan Bodin. Il va être demandé une aide financière à 
TNSO pour la première édiIon de reprise. L’ancienne associaIon va aussi faire le don à TNSO de 500€ 
qu’il reste sur leur compte. On part sur 25 poIers sur une journée, le samedi 4 mai 2025.  

‣ Les Floralies: 
L’exposiIon des Jardins Céramiques installée à l’abbaye de Belleperche en octobre dernier a ramené du 
monde au lieu. Ils seraient intéressés pour organiser deux évènements en partenariat avec nous. Les 
Jardins du Printemps, qui serait un marché de poIers spécialisé dans le jardin. Ca pourrait se faire 
pendant les JEMA pour profiter de leur comm’. Et un à l’automne, comme une mise en scène, en intérieur, 
avec pour thème la vaisselle contemporaine (plus de détails à l’AG). 
Il y aurait un comité de sélecIon avec 2 ou 3 personnes de TNSO et 2 personnes du musée. 
Il nous faudra acheter une Sumup pour les évènements de l’associaIon. 

‣ Commission Secrétariat: 
Il faudra que les personnes faisant parIe de la commission soient déclarées en tant que membres du 
bureau. Ce sera donc éclairci et voté à la prochaine AG. Martha veut bien rester dans la commission mais 
ne plus être la seule référante. Préparez-vous!  

‣ Trésorerie CNC: 
Elle est toujours floue mais va être remise au clair peIt à peIt. 

‣ Nouveaux Évènements à Créer:  
Ce serait bien de créer de nouveaux évènements. Fin mai, peut-être? Nous sommes maintenant 130 
adhérents donc ça mulIplie les possibilités: reprise du marché d’Albi car Monique Vives est déjà bien 
prise avec d’autre marchés et a bien donné, un marché à Grenade (sur Garonne, pas en Espagne) avec sa 
belle halle de 1000 m2 (seul hic, marché hebdomadaire le samedi donc compter sur le lundi de Pâques?), 
ouvrir une bouIque sur Toulouse (Marianne Holtz et Claudine Villand cherchent). 

‣ Référent AAF:  
Chantal Lumineau ne sera plus notre référante AAF. Il nous en faudra un(e) autre.  

‣ QuesCons diverses:  
Toujours là pour celles et ceux qui veulent aborder des sujets.  

Il est presque 17h, notre réunion se termine. Toujours aussi riche en échanges, merci!  

Le CA
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